

## Départ de M. André Brisson du conseil municipal de Mont-Blanc

Mont-Blanc, 18 octobre 2023 - C'est avec regret que le conseil municipal de Mont-Blanc voit partir de ses rangs M. André Brisson, estimé collègue et citoyen, conseiller responsable du district 4.

Le départ du conseiller est dû à son prochain déménagement. Ce dernier est motivé par des raisons personnelles et familiales et n'est en rien lié aux fonctions qu'occupait M. Brisson au sein du conseil municipal de Mont-Blanc.

L'administration municipale remercie M. Brisson pour ses 18 ans d'engagement auprès de la population de Mont-Blanc et son implication au sein de l'organisation.

Pour sa part, le maire, M. Jean Simon Levert, tient à lui rendre hommage :

*Quelques lignes pour résumer 10 ans à travailler ensemble c'est très peu. Mais ce que je pense peut se résumer simplement par un gros merci ! Merci André de m'avoir accueilli dans l'équipe à mes premiers pas en politique. Tu as été un grand frère pour moi, t'assurant que je comprenne les rouages et que je sois à l'aise dans mon rôle. Tout au long de notre collaboration, tu as été un collègue parfait. Si je suis encore en politique municipale, c'est grâce à toi. Merci de m'avoir accompagné aussi dans mes premiers pas comme maire.*

*Tu resteras toujours présent dans mon cœur.*

*Bonne route,*

*Jean.*

**Source :**

Municipalité de Mont-Blanc

Corinne Gervais

Coordonnatrice des communications

[coordo.communications@mont-blanc.quebec](mailto:coordo.communications@mont-blanc.quebec)